



1

05/10/2022

ÉRIC MONNIN, NOMMÉ À LA COMMISSION DU CIO POUR L'ÉDUCATION OLYMPIQUE

Éric MONNIN, Vice-président à l'Olympisme de l'université de Franche-Comté et directeur du CÉROU vient d'être nommé à la commission du Comité international olympique (CIO) pour l'éducation olympique par le Président du CIO Thomas Bach.

Éric MONNIN, Vice-président à l'Olympisme de l'université de Franche-Comté et directeur du CÉROU a été nommé à la commission du Comité international olympique (CIO) pour l'éducation olympique par le Président du CIO Thomas Bach.

Cette commission internationale a pour mission de conseiller la Session, la commission exécutive et le président du CIO s'agissant de la promotion d'une éducation fondée sur les valeurs olympiques et de donner une orientation stratégique concernant les programmes et activités du CIO liés à l'éducation de la jeunesse par le sport.

Ancien judoka de haut niveau, professeur agrégé d'EPS, docteur en sociologie, et maître de conférences HDR à l'université de Franche-Comté, Éric Monnin est un spécialiste de l'olympisme.

Il est d'ailleurs le premier français à avoir reçu la prestigieuse médaille Pierre de Coubertin en 2012.

Éric Monnin dirige depuis sa création en 2019, le CÉROU - <u>Centre d'études et de recherches olympiques universitaires.</u> Basé à Besançon, ce centre unique en France est reconnu par toutes les instances olympiques. Le CÉROU s'attache à promouvoir une politique pédagogique et de recherche en lien avec l'olympisme. Il est en lien direct avec la politique engagée en matière de recherche, de promotion du sport et des valeurs olympiques au sein de l'université de Franche-Comté et de « Génération 2024 ».

Contact presse

Juliette Fumey

<u>Juliette.fumey@univ-fcomte.fr</u>

06 71 28 51 29

1 rue Claude Goudimel.

25 030 Besançon cedex